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 【開会＝午前９時 58 分】 

 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。川柳委

員からは欠席の連絡をいただいておりますので、よろしく

お願いします。 

本日は議会だよりの編集についてを議題といたします。

それでは５月１日発行の議会だよりについて、ページごと

に見ていきたいと思います。最初に表紙について、何かご

意見がありましたら、ご発言願います。 

 

写真に写っている女性２人からは許可を得ていますか。 

 

川柳委員からはすべて了解は得ているとの連絡をいただ

いております。 

 

議会だより全体の案の表紙になっている、１つ目の写真

でいいですか。 

 

３つ写真があってどれもいいんですが、２つ目の黄色の

菜の花と桜の写真が綺麗だと思います。３つ目も右側の木

をカットすればいいと思います。 

 

ほかの委員のご意見がなければ、１つ目の写真でいいで

すか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

そのようにさせていただきます。次に表紙のキャプショ

ンについて、いくつか案を出させていただいておりますが、

ご意見がございましたら、ご発言願います。 

 

場所はどこでしょうか。 

 

〔「小熊町か足近町の堤防道路です」と呼ぶ者あり〕 

 

 キャプションには地名を入れたほうがいいと思います。 

 

 キャプション案のどれかを選んで、その後に地名を入れ

るということですね。 

 

ここが本当に羽島市なのか確認したほうがいいと思いま
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す。あえて羽島市を入れずに桜のことだけをキャプション

してもいいかなと。 

 

 それでは議会事務局で確認をお願いいたします。 

 

キャプションですが、「羽島市」の部分を除いて、「桜並

木で心安らぐ春のひととき」がいいかなと思います。 

 

そのほかに意見はありますか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

 「桜並木で心安らぐ春のひととき」ということで、地名

は不確定なのでやめましょうか。こういった形にさせてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 

次に２ページから５ページの３月定例会の概要および各

議案の賛否一覧について、何かお気づきの点がありました

ら、ご意見をお願いします。 

 

３ページ目の左下のところで、「議員定数の増加、現状維

持、削減について議論しています」とあります。たしかに

議員定数の削減のみを議論しているわけではありません

が、議員定数・報酬等検討特別委員会の委員の意見として

は削減が最も多いわけですよね、削減人数は別として。そ

の次に現状維持で、最も少ない意見が定数の増加なわけで

すから、書き方としては「削減、現状維持、増加」の順番

としてはどうでしょうか。 

 

その点については意味が大きく変わるものでもないの

で、佐藤委員の提案のとおり順番を変えても問題ないと思

います。 

 

削減、現状維持、増加という順番でよろしいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

そのようにお願いいたします。ほかに何かありますか。 

 

２ページ目の全体の構成について、上段と下段で文章の

ボリュームに差があると思います。上の部分は文字を詰め

込みすぎている感じがして、逆に下段は少ないです。 
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特に下段は「考えているところである」とか「考えられ

るところである」と書いてあるんですが、「考えている」、

「考えられる」でいいと思うんですよね。そうすると行数

が減って、上段から文章を下ろすことができて、全体のバ

ランスがよくなると思います。 

 

整えてみます。 

 

２ページ目の「３月定例会で次のことが決まりました」

の部分ですが、この部分だけ句読点の位置が気になります。

他の文章と違って句読点が文字から離れすぎているように

思うんですが、直せますか。 

 

〔「印刷のときは問題なく表示されるはず」と呼ぶ者あり〕 

 

問題なく表示されるというご意見がありましたので、そ

うであればよいです。 

 

そのほかはよろしいですか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

次に６ページから 11 ページの一般質問について、何かお

気づきの点がありましたら、ご意見をお願いいたします。 

 

QR コードの関係ですが、他のページの QR コードは案内

があるんですが、各議員の一般質問の QR コードには案内が

ないんですよね。これは統一するか、まとめてどこかに表

記するほうがいいと思います。 

 

〔「一般質問の QR コードについては６ページ目にまとめて

書いてあります」と呼ぶ者あり〕 

 

〔「南谷佳寛議員の QR コードの形だけ他の議員と違いま

す」と呼ぶ者あり〕 

 

南谷佳寛議員の QR コードだけ、他の議員と同じような形

で生成してもページに移動できなくて、この形であれば問

題なく移動できたので、このような形となっております。 

 

一般質問の関係についてはよろしいですか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

最後に 12 ページについて、市民アンケートの実施、民生

文教委員会と産業建設委員会が行った意見交換会について

の概要、議会改革特別委員会の取組状況を掲載しておりま

す。お気づきの点がありましたら、ご意見をお願いします。 

 

記事の順番として、現状は「市民アンケートを実施しま

す」が一番上に掲載されていますが、これは市民全員を対

象としたものではないですし、一方的に市民に送付するも

のです。意見交換会の開催の報告と、議会改革特別委員会

の取組状況の報告という、現に行われたことを掲載して、

その下にこれから行う市民アンケートについて掲載したほ

うが、順番としてはいいと思います。 

 

変更可能です。 

 

そういう形でいいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

そのほかにご意見ありますか。 

 

QR コードの解説について先ほどお話をしたんですが、３

ページには案内文がありましたが、12 ページには案内文が

ないですね。QR コードだけでは分からない人もいると思い

ますので、「スマホのカメラで読み取れば見ることができま

す」とか、QR コードの使い方を載せておくといいかなと思

いました。 

 

QR コードがここ最近使われ始めたものであれば、そうい

った説明も必要でしょうが、すでに広く普及していますの

で、あえて説明しなくても分かっていただけるんじゃない

かなと思います。逆に「そんなこと分かっている」と思わ

れてしまうかもしれませんので、必要ないかなと思います。 

 

その関係については、詳しく記載しないということでよ

ろしいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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そのほかに何かありますか。 

 

QR コードは通称名で、正式には二次元コードというんで

すが、そこは大丈夫でしょうか。 

 

そこは広報はしまを参考にして必要に応じて変えるとい

うことでよろしいですか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

それでは全体を通して何かございますか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

訂正箇所については事務局のほうで訂正をお願いいたし

ます。それではこれにて議会だよりの編集を終了させてい

ただきます。 

次回の編集会議は 14 日月曜日の午前 10 時から開催いた

します。それまでに何かお気づきの点がありましたら、事

務局へご連絡いただきたいと思います。 

議長、何かございますか。 

 

〔発言なし〕 

 

副議長、何かございますか。 

 

〔発言なし〕 

 

これにて広報広聴委員会を閉会いたします。ご苦労様で

した。 

 

【閉会＝午前 10 時 26 分】 

 

 


